## ROTARY-CLUB de PONTOISE

Réunion statutaire du 13 septembre 1988

PRESIDENT : Roger COTTARD

PRESENCES EXTERIEURES : G. MOURETTE à la réunion de District.

G. ALLAIRE à Epernay qui nous ramène un fanion.

EXCUSES: J.Y. BOEFFARD, P. GARANCE, A. GARCIA, P. PARCILLIE, B. THOMASSIN.

++++++++++++++++++++

Roger COTTARD nous faît part d'une triste nouvelle : la démission d'Einhart FRANKE. Ce dernier, dans une lettre simple et précise, explique que l'accroissement de sch activité professionnelle ne lui permet plus de participer à la vie du Club. Chacun regrette son départ mais lui garde son amitié.

Du fait de cette démission, J.Y. BOEFFARD qui était trésorier adjoint, devient trésorier.

Frogramme de la visite du Gouverneur du 27 septembre : Réunion au siège du Club cloturée par un dîner avec épouses, en tenue de ville :

- 17 H : Le Gouverneur et son épouse sont reçus par le Président Roger COTTARD.
- 17 H 30 : Maurice BUTEL, Secrétaire, se joint à la réunion.
- 18 H : Le comité est attendu. ainsi que les Présidents de commissions, les Botariers du Club qui souhaitent être là.

Le Club de TOURS-BALZAC organise le 2 octobre prochain un challenge de Golf. Pour y participer s'adresser à Bernard LECANU.

Nicolas VASSILIEFF nous rapelle que le RYLA est une session de formation tout  ${\tt A}$  fait remarquable pour les jeunes.

Du 18 au 24 janvier prochain, une nouvelle session est organisée à Saint-Prix. Le Club recherche un candidat âgé de 18 à 25 ans. Chacun est invité à participer à la "soirée des Talents" qui cloturera cette session le 23 janvier.

Bernard LECANU nous parle de Lisa ANDERSON, une jeune américaine qui est boursière de notre District. Elle vient à Paris se perfectionner en Littérature française, elle est inscrite à la Sorbonne. Notre Club la parraine, nous ferons sa connaissance le soir de la visite du Gouverneur.

Au dessert Jean FOUCH2 célèbre dignement son anniversaire et sa récente élévation au rang de Paul Harris FELLOW en offrant le champagne. Chacun apprécie.

Pour terminer la soirée, Roger COTTARD nous fait un exposé passionnant et passionné sur son métier, celui de Concessionnaire automobile. Nombreuses questions et félicitations à Roger pour l'entreprise qu'il a su créer et développer.